

El festival 'Crossover. Cultura de Series' acogerá mañana el estreno exclusivo de 'La caza del solitario' y una proyección especial de 'La vida breve', de la mano de Movistar Plus+.

- *El estreno absoluto de 'La caza del solitario' tendrá lugar a las 20:00 horas en el cine de Tabakalera, y participarán su creador Carles Porta y Jorge Ortiz de Landázuri, gerente de Originales de No Ficción de Movistar Plus+.*
- *'La caza del solitario' es una miniserie documental original de Movistar Plus+, que cuenta con tres episodios.*
- *La proyección del primer episodio de 'La vida breve' a las 18:30 en el cine de Tabakalera contará con su protagonista Carlos Cholz, sus dos creadores Adolfo Valor y Cristóbal Garrido y Susana Herreras, gerente de Producción Original Ficción de Movistar Plus+.*

La octava edición de 'Crossover. Cultura de Series', el festival organizado por el departamento de Cultura de la Diputación Foral de Gipuzkoa junto a la agencia cultural Kultur Factory, acogerá mañana el estreno exclusivo de 'La caza del solitario', una serie de no-ficción original de Movistar Plus+, que presentará su creador, **Carles Porta**, junto a **Jorge Ortiz de Landázuri**, gerente de Originales de No Ficción de la plataforma y la proyección especial del primer episodio de 'La vida breve', original de Movistar Plus+.

La diputada de Cultura, **Goizane Álvarez**, ha recordado que "con Crossover queremos fortalecer nuestra oferta cultural en el territorio, y lo hacemos contando con el constante y creciente apoyo de las cadenas y plataformas, que eligen en cada edición el festival para presentar algunos de sus proyectos más interesantes".

'La caza del solitario'

A las 20:00 Crossover presentará el estreno absoluto de 'La caza del solitario', una miniserie documental de tres episodios dirigida por **Carles Porta** que se estrenará en Movistar Plus+ el próximo 10 de abril. En la sesión de mañana, que se celebrará en el cine de Tabakalera, se proyectará el primer capítulo y contará con un posterior coloquio con **Carles Porta** y **Jorge Ortiz de Landázuri**.

La serie aborda la persecución y captura de **Jaime Giménez Arbe**, conocido como 'El Solitario', un atracador de bancos que actuó durante más de diez años. Porta disecciona

uno de los casos más mediáticos de la crónica negra española con su habitual rigor y respeto y su estilo narrativo y visual muy cinematográfico.

Carles Porta es uno de los representantes del periodismo de no ficción más relevante de nuestro país. Reconocido con una mención especial del premio Ortega y Gasset de periodismo, ha desarrollado una dilatada carrera como periodista, escritor, reportero de televisión, corresponsal de guerra, productor audiovisual, guionista y director de cine. Ha publicado libros que se sumergen con rigor en la crónica negra nacional y su carrera radiofónica y televisiva de éxito lo han convertido en una voz reconocible y ya imprescindible en el género del true crime gracias, entre otros, a su podcast 'Por qué matamos' y a sus trabajos en la pantalla, como 'Crímenes', 'El crimen de la Guardia Urbana' y 'Luz en la oscuridad'.

'La vida breve'

A las 18:30, también en el cine de Tabakalera, se proyectará el primer episodio de 'La vida breve', una comedia original de Movistar Plus+, que presentarán sus creadores, **Cristóbal Garrido** y **Adolfo Valor** ('Reyes de la noche') y su protagonista, **Carlos Scholz** ('Awareness'), acompañados por Susana Herreras, productora ejecutiva de la serie.

'La vida breve' es una serie de época que recrea los sorprendentes acontecimientos que tuvieron lugar durante el reinado más corto de la historia de España, con el monarca más desconocido: Luis I, hijo de Felipe V. Con la energía de una comedia y la tensión de las conspiraciones en la corte, la serie está protagonizada por **Carlos Scholz**, **Javier Gutiérrez**, **Leonor Watling** y **Alicia Armenteros**.

Ikusle Gonbidatua

El programa de Crossover de mañana incluye asimismo, a las 17:30, y también en el cine de Tabakalera, una nueva cita de 'Ikusle Gonbidatua', la sección que se desarrolla íntegramente en euskera. La invitada esta vez será **Elena Caballero 'La Basu'**, una de las artistas más representativas del hip hop español, que hablará de sus series favoritas y de su relación con la narración fragmentada.

Más citas el viernes y sábado

El festival continuará el viernes en el Convento Santa Teresa de la Parte Vieja con una nueva sesión de 'Ikusle Gonbidatua' a las 17:30, en la que participará la guionista Yurre Ugarte. Más tarde, a las 18:30, tendrá lugar el diálogo 'La sustancia, actrices contra el tiempo', en el que se abordará la representación de las mujeres en la ficción televisiva, de la mano de la actriz **Ane Gabarain** y las periodistas **María Guerra** y **Mariola Cubells**.

Por la noche, el restaurante LABe de Tabakalera acogerá un nuevo encuentro de 'Series Gourmet', con el guionista **Diego San José** y el presentador y actor **Arturo Valls**.

Crossover llegará a su fin el sábado, con un programa que arrancará a las 12:00 en el Convento Santa Teresa de la Parte Vieja, con el diálogo 'Las hijas de la criada'. En ella se analizará el viaje a la pantalla de la novela de **Sonsoles Ónega**, galardonada con el Premio Planeta en 2023 y que Atresmedia está adaptando a formato serie.

Por la tarde, a las 17:30 en el cine de Tabakalera, se estrenará en exclusiva 'Mariliendre', una serie original de Atresplayer producida por **Javier Calvo** y **Javier Ambrossi**, en un encuentro en el que participarán su creador, **Javier Ferreiro**, y dos de sus protagonistas, el músico y actor **Martín Urrutia**, y el actor **Omar Ayuso**.

El broche de oro a esta octava edición del festival lo pondrán 'Cosecha del 25', en el que un grupo de periodistas culturales realizará un repaso a las series del año, y la popular 'Batalla de Series', que enfrentará a dos clásicos de animación: 'Los Simpson' y 'Padre de Familia'. Estas dos sesiones tendrán lugar en la Sala Z de Tabakalera.

Donostia, 23 de marzo de 2025.